



## **Communiqué officiel : Quentin EYMANNE prolonge son aventure au SAHB jusqu'en 2027 !**

Quentin EYMANNE sera Violet pour 1 saison supplémentaire.

Le Sélestat Alsace Handball est très heureux d'annoncer la prolongation de contrat de son arrière droit, Quentin EYMANNE, pour une saison supplémentaire. Le joueur portera ainsi les couleurs violettes jusqu'en 2027.

Originaire du Haut-Rhin, Quentin EYMANNE a rejoint le SAHB dès l'âge de 15 ans. Formé au club, il y effectue ses premiers pas professionnels en 2008, avant de poursuivre sa carrière à Istres, Besançon, puis à Saran, où il évolue durant six saisons, dont deux en Liqui Moly StarLigue. Il fait son retour à Sélestat en 2023.

Depuis trois saisons, Quentin met toute son expérience au service du collectif et contribue activement aux bons résultats du club. Il a notamment joué un rôle majeur dans le retour des Violettes dans l'élite la saison dernière. Auteur de performances solides pour son retour en Liqui Moly StarLigue, il démontre une nouvelle fois qu'il reste un élément clé de l'effectif.

Le Sélestat Alsace Handball se réjouit de poursuivre cette belle histoire avec Quentin pour une saison supplémentaire.

---

*« Très heureux de pouvoir continuer l'aventure dans le club qui m'a vu grandir et où tout a commencé. Tous ensemble, allons chercher ce maintien afin de continuer à évoluer au plus haut niveau français. À très vite au CSI. »*

Quentin EYMANNE